

vendredi 3 juillet 2009


ouest-france.fr

Journal Ouest-France du **vendredi 3 juillet 2009**
Edition : **Vitre Fougères** - Rubriques : **Saint-Didier**

[Imprimer](#)

Les deux écoles solidaires des enfants autistes

Lundi 22 juin, les écoles publique et privée de Saint-Didier ont organisé une course parrainée au profit de l'association Je TEDuque, association nationale d'information pour l'éducation des enfants porteurs d'un trouble du comportement, dont la correspondante départementale habite la commune.

Jeudi 2 juillet avait lieu la remise d'un chèque d'un montant de 415 €, représentant les gains récoltés par les enfants. « **Cette somme servira à financer l'achat d'un ordinateur qui circulera entre les familles. Il est équipé d'un écran tactile et permettra de faire travailler les enfants à travers des jeux éducatifs et d'éveil** », a expliqué Natacha Levrel, la responsable locale, elle-même maman d'une petite fille autiste, Louison, âgée de 9 ans.



Les élèves des deux écoles ont été fiers de remettre ce chèque à Natacha et Pascal Levrel, représentants l'association Je TEDuque.

Contact, association Je TEDuque : 06 85 20 70 60. natacha.levrel@wanadoo.fr

Tous droits réservés.

Sauf autorisation, la reproduction, la publication de cette page pour utilisation publique et commerciale sont interdites.

[Imprimer](#)
